



あおぼずく

R 1. 5. 14 (火)

No.3
文責 坂田

10連休も終わり、また学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。事故等もなく、子どもたちが元気に登校する姿を見てほっとしました。
子どもたちも先生方も、それぞれに楽しい連休が過ごせたようです。
テレビのインタビューで「毎日、3食のご飯の用意が大変!」「まだ休みたい!」・・・などいろいろな声が放送されていましたね。いかがでしたか・・・?



朝早くからの「代かき」の音・・・いよいよ田植えのシーズンですね。美しい新緑、きれいに刈り取られたあぜ・・・もったいないくらいの風景です。

子どもたちに、「この風景を見てどう?」と尋ねると「両併だなあ～と思います!」「大好きです!」とうれしい答えが返ってきました。

ある男の子との朝の会話。

「先生!田植えをしました!田植え機に乗りました!」

「そうね!頑張ったね～。田植えは終わったね?」

「あと、4枚です!」

“4枚!”という言葉に感激しました。お家の仕事にしっかりと関わっていることがわかります。すばらしいですね。

来週の21日(火)は、いよいよ学校も田植えです。棚田組合の皆様にも大変お世話になります。地域の方々にも学校を支えていただいていることに心から感謝いたします。

ご都合がつかれる保護者の方もどうぞお越しください。子どもたちも楽しみにしています。



楽しかった! 歓迎遠足



連休に入る前日の4月26日(金)は、歓迎遠足でした。朝から雨が降り心配しましたが、だんだんと青空が出始め、お天気も回復!みんなで元気に歩き、白川水源へ。きれいな水に心癒やされ、次は白川水源駅へ。1年生にプレゼントを渡したり歌を歌ったり、とても温かい歓迎会でした。これも「両併小のいいところ」のひとつです。

今年も、水源駅の伊藤さんに草刈りなどをお世話になりました。また、おやつ差し入れもいただきました。ありがとうございました。

☆5月16, 17日は、6年生の修学旅行です。両併小8名、中松小13名、白水小10名、計31名で行ってきます。平和についてしっかりと学習してきます。

両併小のいいところ



両併小の子どもたちには、いいところがたくさんあります。朝のボランティア掃除もそのひとつです。

登校後、準備ができた子から校庭に出て、掃除を始

めます。上級生が低学年のお手伝いをしながら仲良く掃除をする姿は、とても微笑ましいものです。

いつも学校便りを読んでいただきありがとうございます。感想や学校へ伝えたいことなど、なんでも結構です。お返事お待ちしております!

キリトリ

月 日 () 年 お名前【

】

